



Wir setzen ein Zeichen

Dreieicher Orchester

musizieren für den Frieden

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Situation in der Ukraine beschäftigt uns alle sehr. Die Welt steht den Menschen in der Ukraine mit bisher nicht bekannter Sympathie bei. Neben der Bereitschaft den Menschen in der Ukraine finanziell oder durch Sachspenden zu helfen, ist es auch wichtig zu zeigen, dass wir in Gedanken bei den Menschen sind.

Mahnwachen sind Sympathiekundgebungen, die Zusammenhalt zeigen. Auch wir möchten ein Zeichen setzen, und zwar musikalisch.

Die Dreieicher Orchester, das Blasorchester im SV/TV Dreieichenhain, der Musikverein 1919 Offenthal e.V und der Musikzug der Spremlinger Turngemeinde 1848 e.V. haben sich spontan dazu entschieden, für den Frieden in der Ukraine zu musizieren.

Wir möchten am Sonntag, den 13.03.2022 um 11.00 Uhr in der Burg Dreieichenhain musikalisch Sympathie mit der Ukraine zollen und gedankliche Unterstützung in der Bewältigung dieser schlimmen Zeit bekunden.

Wir würden uns daher freuen, wenn Sie durch Ihr Kommen unser friedliches, musikalisches Bekenntnis zum ukrainischen Volk unterstützen würden.

Mit freundlichen Grüßen

Dirk Emich
Blasorchester Dreieich
Im SVD/TVD

Thomas Erb
Musikverein 1919
Offenthal e.V.

Wolfgang Bruch
Spremlinger Turngemeinde
1848 e.V.